
令和６年度 第３回 大瀬小学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時   令和６年１２月４日（水）１０時００分から１２時００分まで 

２ 開催場所   大瀬小学校 会議室 

３ 出席委員   小杉 和央、稲鶴 治夫、川島 博美、黑川 定武、池谷 沙智子、 

千葉 ひと美（学校支援ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ） 

４ 欠席委員   渡部 清 

５ 学  校   井上 純子（校長）、谷野 正典（教頭）、田畑 里紗（CSﾃﾞｨﾚｸﾀｰ） 

６ 教育委員会  井島 健蔵（教育総務課大瀬小担当） 

７ 傍 聴 者   なし 

８ 会議録作成者 CSﾃﾞｨﾚｸﾀｰ 田畑 里紗 

９ 議長の選出 

   司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、各委員から小杉委員を推挙する

旨の発言があり、全員異議なくこれを承認した。 

10 協議事項 

学校支援活動について 

 

11 会議記録 

司会の教頭から、委員総数７人のうち６人の出席があり過半数に達しているため、会議が成

立している旨の報告があった。協議に先立って、校長より９月から１１月までの子供たちの様

子、及び４月に行われた質問紙調査の結果についての報告、また委員任期についての説明があ

った。 

 

 【学校支援活動について】 

  前回協議会で出し合った支援活動案をもとに、具体的な案を出し合い、また地域の人材に 

ついて情報交換を行った。 

 

支援活動テーマ 「大瀬らしさ」・「地域らしさ」・「持続可能」 

  支援活動案   ①地域についての講話 

②外国人との交流の場の設置 

③放課後に子供たちが体を動かす場の設置（ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ等） 

    

支援活動具体案 

①地域についての講話 

・旧鈴木家庄屋屋敷 

    ・俳人松島十湖、十湖賞俳句大会 

・休耕地、及びその管理について 

・遠州大念仏 

②外国人との交流の場の設置 ※次回以降へ持ち越し 

③放課後に子供たちが体を動かす場の設置（ｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ等） 

池谷委員より、現在地域で行われているｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ活動についての報告、及び 

大瀬小学校におけるｸﾞﾗｳﾝﾄﾞ･ｺﾞﾙﾌ活動の導入について提案があった。 



【その他委員より意見】 

   ・地域としての考えと学校側の考えを一致させて進めていったほうがいいと思います。 

    （千葉委員） 

・地域についての講話をしました。学校・担任・子供たちはどう思ったかフィードバック 

がほしいです。（稲鶴委員） 

・音楽ボランティアさんを活かせるような活動があるといいです。（千葉委員） 

 

 

その他事項 

・教頭より、学校運営協議会自己評価について説明があった。 

・校長より、大瀬小学校ＰＴＡ・積志地区健全育成会の今後について報告があった。 

 

 

 

 


